

Möriken-Wildegg: Weichen für Mega-Oberstufe gestellt

Über finanziell happige Brocken hatten die 244 (von 3008) Stimmberechtigten in Möriken-Wildegg abzustimmen. Angenommen haben sie sowohl die knapp 30 Millionen Franken für den Neubau eines Oberstufenschulhauses und die Sanierung des Mehrzweckgebäudes samt Umgebung mit Aussensportanlagen sowie die 13,3 Millionen Franken für den Neubau einer Dreifachturnhalle. [Beides ist nötig, weil bald mehrere Dörfer ihre Oberstufenschülerinnen und -Schüler nach Möriken-Wildegg schicken.](#) Angenommen wurde denn auch der dafür nötige Vertrag mit den Gemeinden Auenstein, Brunegg, Holderbank, Niederlenz, Rapperswil, Schinznach, Thalheim sowie Veltheim. (ewa)